

DIARIO " LA TERCERA "

SANTIAGO-CHILE, AGOSTO 19 DE 1989

Como en casa 28

Avido de conversar con el Ministro de Educación, René Salamé, estaba un grupo de periodistas al término de la ceremonia de firma de un convenio de cooperación científico-tecnológica entre la Universidad Mayor y el Instituto de Investigaciones Agropecuarias, en la rectoría del plantel.

En un dos por tres Salamé los invitó a pasar y luego de saludarlos les indicó que se sentaran y él se instaló tras la misma mesa donde fue suscrito el acuerdo.

Los periodistas quedaron sorprendidos por la familiaridad con que se desarrolló el Ministro en el lugar. Pero todo se explicó después al recordarse que Salamé se desempeñó como vicerrector académico de esa casa de estudios superiores.